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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ФК «Снегирь».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка бизнес-плана для футбольного клуба третьего дивизиона, расположенного на территории Санкт-Петербурга.
Были изучены методики бизнес-планирования и нормативно-правовые источники регулирования рассматриваемых сфер.
На основе специальной литературы были выделены основные тенденции развития футбольной индустрии в Российской Федерации.
Произведен анализ рынка футбольной индустрии.
Изучены способы финансирования футбола в Российской Федерации.
Разработана структура инвестиционных затрат, организационный план и финансовый план для создаваемого футбольного клуба.
На основе финансового плана рассчитаны срок окупаемости, чистая приведенная стоимость, внутренняя норма доходности, дисконтированный срок окупаемости, индекс доходности.
Расчеты показали, что футбольный клуб рентабелен.
        

        
          The object of research is football club «Bullfinch».
The purpose of the final qualifying work is to develop a business plan for the football club of the third division, located on the territory of St. Petersburg.
Business planning methodologies and regulatory sources of the areas under consideration were studied.
Based on special literature, the main trends in the development of the football industry in the Russian Federation were highlighted.
The analysis of the football industry market.
Studied ways to finance football in the Russian Federation.
The structure of investment expenses, the organizational plan and the financial plan for the created football club are developed.
Based on the financial plan, the payback period, net present value, internal rate of return, discounted payback period, yield index are calculated.
Calculations showed that the football club is profitable.
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